
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 塙　　保 女性の活躍について ・女性職員の活躍について

・働き方改革について

・地域の女性防災リーダーについて

公共施設について ・公共施設の維持管理について

・複合文化施設について

ドローンの活用について ・災害時のドローンの活用について

2 池田健一 市長の施策について ・今までの施策について

・これからの施策について

市の財政状況を踏まえた施策 ・市長の考えについて

について

市民からの要望について ・さくらねこ活動について

・行政枠の申請について

3 加瀬栄子 安心して生活することについ ・物価高による生活困窮者への支援について

て ・骨髄バンクドナー支援制度と周知について

・ワクチン接種への支援について

子育て世帯への包括的支援に ・子育て支援について

ついて ・訪問家事支援について

・保育所の閉所による転所の保護者負担を減らすことにつ

　いて

千葉科学大学の公立化につい ・千葉科学大学の公立化について

て

4 石上允康 令和６年度予算編成方針につ ・厳しい財政状況について

いて ・歳入・歳出について

・将来に向けた取組について

銚子市懸案事項と令和６年度 ・人口減少対策、少子高齢化対策、中心市街地の衰退対

予算編成について 　策について

・産業振興について

・懸案事項について

二元代表制について ・議会と首長の関係について

5 宮﨑光子 スポーツ振興について ・銚子さんまマラソン大会の中止について

・中学校銚子半島一周駅伝大会の中止及び終了について

・大谷翔平選手からの寄贈グローブについて

安全な道路整備について ・路面標示、道路反射鏡などの管理状況について

・側溝整備及び冠水対策について

・歩道及び路側帯の整備及び管理について

6 笠原幸子 安心して老後の暮らしを過ご ・地域公共交通の充実について

せるまちづくりについて ・国保・後期高齢者医療・介護の充実について

千葉科学大学からの公立化に ・科学大創立からの銚子市との約束について

関する要望書について ・公立化要望書提出の経緯と市の対応について

・今後の対応と市民の意向をどのように捉えるのか
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7 加瀬庫蔵 令和６年度当初予算編成方針 ・財政収支見通しについて

について ・予算編成の基本的な考え方について

・将来に向けた取組について

千葉科学大学の公立大学法人 ・要望書について

化に関する要望書について ・今年度の入学者について

・「有識者会議（仮称）」と回答日程について

8 工藤忠男 最近の観光事業について ・銚子の観光について

・ジオパーク全国大会について

青少年文化会館について ・新文化会館について

・市内の文化団体の発表の場について

・市民文化祭のアンケート結果について

9 鎌倉　金 安心できる生活環境の整備に ・猫などのペットあるいは野良猫の不妊手術補助金につ

ついて 　いて

・不妊手術活動をしている動物病院の広報掲載について

・市公園、市道の整備について

充実した学校生活の構築につ ・学校給食に有機野菜を取り入れることについて

いて ・学校給食特別メニューについて

・英語教育の充実について

消防職員の募集について ・色覚が制限対象になっていることについて

・受験回数の制限について

・広報ちょうしの記事について

10 桶谷範幸 訪れたいからまた来たい観光 ・分かりやすくいつでも見られる情報発信とは

を目指して ・観光大使や地域おこし協力隊を宣伝活用に

・目標を定め多くの人と共に歩むためには

明るい未来の水産業を築きあ ・新しい事業に挑戦するための情報提供と支援

げるために ・銚子港水産まつりの検証とこれからの展開

・これから働く人を見つけ育てる仕組みづくり

美しい自然環境を保つ農産業 ・作業しやすい耕作地及び周辺整備について

のこれから ・変わりつつある野生動物とどう関わるのか

・豊かな森を守るための具体的にすべきこと

12/12
（火）

12/11
（月）


